

REINOSA

## La nostalgia llena con 'Los Pecos'

La jornada de este lunes está dedicada a los mayores con varios actos en Vejo

24.09.2007 - JAVIER

La del sábado en Reinosa fue una noche para la nostalgia de los que aún no parecen estar en edad para tenerla.

Más de 5.000 personas abarrotaron la Plaza de España y zonas aledañas para seguir el concierto ofrecido por Los Pecos, el dúo melódico que en la década de los 70 arrulló a las parejas y que demostró en Reinosa con su música tener aún un alto poder de convocatoria de jóvenes y de menos jóvenes.

Tanto por este concierto como por el resto de actos que se ofrecieron, incluida la quema de fuegos artificiales, la noche del sábado, ecuador de las fiestas de San Mateo, ha sido la jornada más multitudinaria de cuantas se conocen en la ciudad en lo que hace referencia a actos de las fiestas de San Mateo.

Además, la actuación ayer, en la Plaza, de los Los Lunnis, congregó también a miles de personas, especialmente niños.

La jornada de hoy, lunes, está dedicada a los mayores con actos en Hotel Vejo.



Varios miles de personas se concentraron en la Plaza de España para seguir en directo el concierto ofrecido por Los Pecos. / SERGIO DIEZ